

FDP Neu-Isenburg

FREIHEITSUMFRAGE – JETZT ONLINE MITMACHEN!

28.07.2011



Die Freiheitsumfrage zur

Grundsatzprogramm-Debatte erhebt Einschätzungen und Erwartungen an langfristige liberale Politik. Die Auswertung orientiert die Grundsatzprogramm-Kommission in ihrer Arbeit und regt Diskussionen an. Die Freiheitsumfrage wurde unter den Teilnehmern des Freiheitskongresses am 2. Oktober 2010 zum ersten Mal durchgeführt und seither auf anderen Veranstaltungen ebenfalls eingesetzt.

Verweis zur Umfrage: www.chancen-fuer-morgen.de